

XII EDICIÓN DEL PREMIO PELAYO

El 16 de noviembre del 2006 tuvo lugar la entrega de la XII Edición del Premio Pelayo para Juristas de Reconocido Prestigio, en el que resultó premiada, por su por su ilustre carrera en Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, D.^a María Emilia Casas, actual Presidenta del Tribunal Constitucional.

Al acto, celebrado en el Casino de Madrid, acudieron cerca de 800 personas procedentes de distintos colectivos: el Jurado en pleno, ilustres juristas del Consejo General del Poder Judicial, Tribunal Supremo, Tribunal Constitucional, Consejo de Estado, Fiscalía, Audiencias, Parlamentarios, máximos representantes de las principales Universidades, de la política, así como personalidades del mundo empresarial.



En la mesa presidencial: El Presidente del Jurado, la Presidenta de la Comunidad de Madrid, el Presidente del Senado, el Presidente del Congreso, el Ministro de Justicia, el Defensor del Pueblo y el Presidente de Pelayo.



El Ministro de Justicia y el Presidente de la Fundación Pelayo.



La premiada y el Presidente de Pelayo.



XII Entrega del Premio PELAYO para Juristas de Reconocido Prestigio.



D. José Bono, el anterior Presidente del Tribunal Constitucional y el Presidente del Consejo de Estado.



El Presidente del Senado, el Defensor del Pueblo y el Presidente del Congreso.



El Presidente del Senado, la Presidenta de la Comunidad de Madrid y la Eurodiputada Dña. Francisca Sauquillo.